## Gaben ihr 100. Kurkonzert

## Die "Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten" wurden von Kurdirektor Meyer geehrt

mei. Weiskirchen. Im Rahmen der Kurkonzerte für die Kurverwaltung Weiskirchen gestalteten die "Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten" aus Konfeld ihr 100. Kurkonzert.

rektor Kurt Meyer zum Anlaß, sikern unter ihrem Dirigenten tulieren. Im Beisein von zahlrei- überreichte Präsente an den 1.

Diese Tatsache nahm Kurdi- zentrums dankte Meyer den Mu- Koch. den Konfelder Musikern zu gra- Berti Koch zu dieser Leitung und chen Kurgästen in der gut be- Vorsitzenden Bernhard Koch sosuchten Saarlandhalle des Kir- wie den Geschäftsführer Hans

Kurkonzerte habe im heilklimatischen Kurort Weiskirchen bereits eine lange Tradition. Noch vor der Einweihung des Kurparks am 7. Juli 1979 wurden Kurkonzerte an der ehemaligen Minigolfanlage im Holzbachtal durch den Musikverein Weiskirchen gestaltet. Mit der Einweihung und Eröffnung des Kurparks jedoch fanden regelmäßig Kurkonzerte im Bereich des Kurparkpavillons statt, ab diesem Zeitpunkt auch von weiteren Musikvereinen aus der Gemeinde oder auswärtigen Gastvereinen. Kurkonzerte wurden auch am Hallenbad durchgeführt, des jedoch auch nur für kurze Zeit.

Doch die äußeren Umstände bei widrigen Witterungsverhältnissen ließen die Verantwortlichen die Kurkonzerte in das Kurzentrum Weiskirchen verlegen. Das Angebot an Kurkonzerten wurde kontinuierlich erweitert, so daß zur Zeit jeden Sonntag ein Kurkonzert stattfindet, Neben den Musikvereinen aus Weiskirchen, Konfeld, Rappweiler-Zwalbach und Steinberg werden auch immer häufiger Gastvereine aus dem gesamten Saarland eingeladen. Die Konzerte haben inzwischen einen festen Stellenwert im Kulturprogramm der Kurverwal-Foto: mei tung Weiskirchen.



Gratulation für das 100. Kurkonzert der "Orginal Schwarwälder Hochwaldmusikanten" Konfeld, von links, Dirigent Berti Koch, Kurdirektor Kurt Meyer und Vorsitzender Bernherd Koch.